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НАСТОЯЛИ НА СВОЕМ
3 декабря ЗС преодолело вето губерна-

тора на ряд принятых ранее Законов Санкт-
Петербурга.

Депутаты отклонили поправки губернато-
ра к Закону "О порядке регистрации уста-

вов муниципальных образований Санкт-Пе-
тербурга", сохранив положение о регистра-

ции уставов ЗС СПб.
Принят в прежней редакции Закон “О раз-

граничении компетенции ЗС СПб и Адми-
нистрации СПб в области образования”. Та-
ким образом, в ведение представительной
власти передаются вопросы, касающиеся

порядка создания, реорганизации, ликви-

дации и финансирования образовательных
учреждений. Возражения Администрации
против этой нормы отклонены.

Депутаты не согласились с мнением гу-

бернатора о нецелесообразности измене-

ний в структуре Правительства СПб и пре-

юлели вето, наложенное на Закон “О вне-

,ии изменений в Закон СПб “О Правитель-
тве Санкт-Петербурга”.
После рассмотрения поправок губернато-

ра принят в новой редакции Закон СПб “О
предельно допустимой доле собственных
расходов жителей Санкт-Петербурга на оп-

лату жилья и коммунальных услуг в 1998
году”. При этом сохранен размер предель-

но допустимой доли собственных расходов

граждан в количестве 15% от совокупного

дохода семьи. Поправка губернатора, пре-

дусматривавшая увеличение доли до 16%,
была отклонена.

Принята поправка губернатора к возвра-

щенному без подписания Закону “О льготах

по арендной плате за земельные участки для

организаций, использующих труд инвали-

дов, в 1998 году”. Согласно поправке, ос-

вобождаются от платы организации, доля

выручки которых от реализации собствен-
ной продукции составляет свыше 90%,
включая доходы от участия в других органи-

§ ях, суммы, полученные от кредитных

низаций за пользование остатка

. ств, находящихся на счетах организа-

ции. Льгота не распространяется на земель-

ные участки, переданные в субаренду дру-

гим физическим или юридическим лицам.

После внесения этой нормы Закон был при-

нят в прежней редакции.

Принят в целом Закон “О внесении изме-

нений в Закон “О бюджете Санкт-Петербур-
га на 1997 год”, касающийся реструктури-

зации задолженности ОАО "Балтийское
Морское Пароходство”. В бюджет внесено

приобретение имущественного комплекса

"Морской вокзал" в собственность СПб пу-

тем проведения взаимозачета в счет пога-

шения задолженности по налогам.

Также принят Закон с тем же названием,

осуществляющий общую корректировку до-

ходной и расходной части бюджета СПб на

1997 год. Целью закона является активиза-

ция процесса погашения кредиторской за-

долженности. Председатель Комитета фи-
нансов И. Артемьев сказал в своем выступ-

лении, что своевременное принятие этого

закона значительно повысит доходы город-

ского бюджета.
Принято Постановление “О законодатель-

ной инициативе о принятии Федерального
Закона “Об объектах культурного наследия

(памятниках истории и культуры) народов

РФ". Проект федерального закона разрабо-
тан постоянной комиссией ЗС СПб по обра-
зованию и культуре.

Законодательное Собрание продолжило

рассмотрение поправок к проекту Закона "О
бюджете СПб на 1998 год”.

ЗС отклонен в третьем чтении проект За-
кона “О природно-архитектурном и культур-

но-историческом ландшафтном комплексе

“Острова".
В рамках третьего чтения завершено рас-

смотрение поправок к проекту Закона “О
пообъектном составе собственности муни-

ципальных образований СПб”. Однако, при

голосовании в целом данный законопроект

принят не был.
Депутаты ЗС СПб приняли решение напра-

вить телеграмму с соболезнованием по по-

воду гибели кузбасских шахтеров.

Антон ПОЛИТЫКИН,
Надежда АЛЕКСЕЕВА

Невский район
■

НОВОСТИ РАЙОНА
• В территориальном управлении при

участии начальников управления и социаль-

ной защиты населения и отдела торговли,

проведено совещание по вопросу внедре-

ния поставок продуктов питания и лекарств

малоимущим гражданам по льготным ценам.

Отмечено начало осуществления льготных

поставок лекарств пенсионерам через от-

деления связи, обсуждены перспективы

планирования развития поставок продуктов

на 1998 год.

• На собрании хозяйственного актива

района рассмотрены вопросы подготовки к

проведению выборов органов местного са-

моуправления в районе. Глава территори-

ального управления А. Владимиров проана-

лизировал итоги участия предприятий и

организаций района в выборах, прошедших

в сентябре, и определил задачи на период

предстоящей кампании. Начальник сектора

по работе с населением Е.Добротворская
познакомила собравшихся с календарным

планом мероприятий по подготовке и про-

ведению выборов и осветила основные

организационные, совместные с руководи-

телями трудовых коллективов мероприятия.

Начальник юридического управления Т.Зей-
больт познакомил участников совещания с

новым законом по выборам органов мест-

ного самоуправления в Санкт-Петербурге.
• Подведены промежуточные итоги

проводимой сотрудниками РУВД в районе
профилактической операции по предупреж-

дению правонарушений и преступлений. По
итогам 6 дней было раскрыто 99 преступ-

лений, задержано 108 лиц, совершивших

эти преступления, из них 45 наркоманов,

4300 человек привлечены к административ-

ной ответственности. В ходе проводимых

мероприятий было изъято 28 единиц ору-

жия и 81 единица боеприпасов, 63 грам-

ма наркотических веществ, найдено 3 уг-

нанных автомобиля.

fr
Автошкола ПУ 65 Гос. лицензия Б 471088.

Быстро, дешево и надежно готовит водителей категории ‘В’’.
пр. Обуховской Обороны, 85/2, ст.метро "Елизаровская”.

Телефон: 100-85-38

Заседают постоянные комиссии

ПО УСТРОЙСТВУ ГОСУДАРСТВЕННОЙ
ВЛАСТИ, МЕСТНОМУ САМОУПРАВЛЕ-
НИЮ И АДМИНИСТРАТИВНО-ТЕРРИ-

ТОРИАЛЬНОМУ УСТРОЙСТВУ
Комиссия вновь рассмотрела законопро-

ект “О порядке наделения органов местно-

го самоуправления в Санкт-Петербурге от-

дельными государственными полномочиями

Санкт-Петербурга”, внесенный губернато-
ром в первоочередном порядке и принятый
за основу на заседании Законодательного
Собрания 26 ноября. Депутаты согласились

с мнением председателя комиссии А.Кри-
венченко о необходимости внести в текст

документа поправки, так как в нем смеша-

ны государственные полномочия и местные

вопросы, которыми занимается государ-

ственная власть в СПб в силу его особого
положения. Разделить их необходимо пото-

му, что порядок наделения ими органов МСУ
разный. Кроме того, в соответствии с про-

ектом, муниципальным советам могут пе-

редать те или иные полномочия без их со-

гласия, а это по существу означает право

управлять органами МСУ, которого государ-

ственная власть по Конституции не имеет.

Соответствующие поправки по поручению

комиссии внесет ее председатель.

Депутаты обсудили также проект Положе-
ния о Совете по местному самоуправлению

в СПб и признали, что такая структура нуж-

на, однако создаваться она должна под эги-

дой не только губернатора, но и городско-

го парламента, и иметь двух сопредседате-

лей в лице глав представительной и испол-

нительной власти города.

ПО ЗДРАВООХРАНЕНИЮ,
ПО СОЦИАЛЬНЫМ ВОПРОСАМ

Комиссии провели совместное заседание

на тему об отчете Санкт-Петербургского тер-

риториального фонда обязательного меди-

цинского страхования за 1996 год, подле-

жащем рассмотрению на заседании Зако-
нодательного Собрания.

С докладом выступил председатель прав-

ления фонда депутат ЗС А.Дыбовский, со-

гласившийся с высказанным прежде мне-

нием членов комиссий о неполном соответ-

ствии отчета требованиям городского зако-

нодательства. Это можно объяснить тем, что

новый состав правления фонда сравнитель-

но недавно начал тщательную проверку де-

ятельности исполнительной дирекции тер-

риториального фонда ОМС. По результатам

проверок, производившихся в том числе

Контрольно-ревизионным управлением Ми-
нистерства финансов РФ, вскрыто много

недостатков в оперативно-хозяйственной
деятельности исполнительной дирекции. За
весь период существования фонда велась

неэффективная политика размещения депо-

зитов, управления векселями, вложений в

реконструкцию и строительство и расходо-

вания целевых средств. Все факты деятель-

ности, принесшей фонду ущерб, стали из-

вестны правлению только в октябре 1997
года. В настоящее время правление скло-

няется к тому, чтобы требовать прокурорс-

кой проверки финансовой документации

территориального фонда ОМС. Также, по

словам А.Дыбовского, требуется создание

подушевой базы данных о застрахованных и

приведение в порядок расчетов с лечебны-
ми учреждениями.

Эксперт комиссии по здравоохранению

Ю.Лапшинов заметил, что в отчете отсут-

ствует бюджетная классификация. Неясно
прописана доходная и расходная часть, из-

за чего трудно выявить причины убытка в 6
млрд. 260 млн. рублей, понесенного фон-
дом в 1996 году. Эксперт предложил назна-

чить аудиторскую проверку финансовых до-

кументов фонда.

Заместитель председателя Контрольно-
счетной палаты СПб Е.Семенов доложил,

что в процессе работы над отчетом у пала-

ты часто возникала нужда в дополнительных

сведениях, что свидетельствует о том, что

в отчете содержатся неполные данные.

Председатель постоянной комиссии по со-

циальным вопросам Н. Евдокимова предло-

жила участникам заседания признать вопрос

об отчете территориального фонда ОМС не

готовым к рассмотрению ЗС СПб. Заключе-
ния КСП и юридического управления пока

не получены. Поэтому имеет смысл собрать
все документы, и еще раз вынести этот воп-

рос на совместное совещание, пока же

предложить снять отчет с повестки дня за-

седания ЗС СПб 3 декабря.
Председатель комиссии по здравоохране-

нию О. Сергеев согласился с мнением Н. Ев-
докимовой и сказал, что обе комиссии бу-
дут ждать результатов работы КСП и юри-

дического управления ЗС.
* * *

Председатель постоянной комиссии по

здравоохранению О.Сергеев провел пресс-

конференцию, на которой заявил об обна-
ружении правовых несоответствий в работе
правления фонда. Так, правление до сих пор

не завершило работу над положением о

средствах Территориального фонда, не ут-

вердило ни одного программного докумен-

та и нормативного акта. ТФ ОМС держит ме-

дицинские учреждения города в состоянии

финансового голода, поскольку функциони-
рует в противоречии с действующим зако-

нодательством. В Санкт-Петербурге до сих

пор действуют “Временные правила меди-

цинского страхования”, введенные распо-

ряжением мэра в 1993 году, и не выполня-

ется Федеральный Закон “О медицинском

страховании граждан в РФ”. Первый же от-

чет фонда, представленный в ЗС СПб, не

имеет финансовых оснований для рассмот-

рения и принятия.

В связи с этим необходимо переизбрать
правление ТФ ОМС и привести деятельность

фонда в соответствие с нормативными акта-

ми РФ и СПб. Отчет же Законодательное Со-
брание рассмотрит только после получения

балансового отчета фонда и результатов про-

веденных проверок. О.Сергеев подчеркнул,

что действия ЗС направлены на то, чтобы
воспрепятствовать ликвидации фонда и нала-

дить контроль за расходованием его средств.

ттшшт

предлагает обучение на курсах:

Ф пользователь ПК
(DOS, Norton, Windows.95,

Word 7.0, Excel, Access)

Ф бухучет на ПК
(основы работы на ПК, БЭСТ,

1С-Бухгалтерия). Обучение проводится в

компьютерных классах Pentium.

Ф парикмахер

Обучение проводится в учебной
парикмахерской.

Приглашаем всех желающих посетить наш

парикмахерский салон. Очень низкие цены.

Для пенсионеров - стрижки бесплатно.

Время работы: 11.00 - 18.00

По окончании обучения выдается сви-

детельство государственного образца.
Ст.метро “Обухово” Прогонный пер., 11

Телефоны:
262-31-28, 262-31-97
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8 февраля 1998 года — выборы Инвестиции

ЕЩЕ РАЗ О МЕСТНОМ САМОУПРАВЛЕНИИ ГДЕ ЖЕ СТИМУЛ?
Учитывая, что решение избирательных

комиссий муниципальных образований о на-

значении даты выборов основано не на всту-

пившем в силу законе Санкт-Петербурга «О
выборах депутатов муниципальных советов

в Санкт-Петербурге в 1998 году» и прове-

дение необходимых избирательных действий
в установленный срок невозможно, избира-
тельные комиссии муниципальных образо-
ваний решили:

1. Отменить ранее принятое решение из-

бирательных комиссий муниципальных об-
разований о назначении даты выборов.

2. В соответствии с Федеральным зако-

ном “Об основных гарантиях избирательных
прав и права на участие в референдуме
граждан Российской Федерации", законом

Санкт-Петербурга о “Выборах депутатов

муниципальных советов в Санкт-Петербур-
ге в1998 году” назначить дату проведения

повторных выборов депутатов муниципаль-

ного совета муниципального образования на

8 февраля 1998 года.

3. При проведении избирательной кампа-

нии сократить сроки совершения отдель-

ных избирательных действий на одну треть.

"Избирательные комиссии муниципальных образований
Ns 1 - 41, 44 - 63, 65 - 68, 70 - 82, г. Колпино

КАЛЕНДАРНЫЙ ПЛАН
мероприятий по подготовке и проведению

выборов депутатов муниципальных советов

План разработан на основании закона “О выборах депутатов

муниципальных советов в Санкт-Петербурге в 1998 году".

Дата выборов - 8 февраля 1998 года

Срок избирательных действий сокращен на одну треть (ч.5 ст.59 Фз “Об основных гарантиях

избирательных прав и права на участие в референдуме граждан Российской Федерации”).

Мероприятия
Статья
закона

Дата
исполнения,

(не позднее)
Исполнитель

1. Опубликование решения ст. 10 Фз 26.11.97 Избирательная комиссия

о назначении выборов «0 гарант.» 60 дн. муниципального образования

2. Образование избирательных 6 26.11.97 Избирательная комиссия

округов 60 дн. муниципального образования

3. Утверждение границ 6 26.11.97 Глава территориального

округов 60 дн. управления

4. Опубликование границ 6 01.12.97 Избирательная комиссия

округов 55 дн. муниципального образования

5. Начало выдвижения 18 п. 3 06.12.97 Инициативные группы,

кандидатов (сбор подписей) ст. 28 Фз
«0 гарант.»

50 дн. кандидаты

6. Формирование окружных 13 06.12.97 Избирательная комиссия

избирательных комиссий. 50 дн. муниципального образования
Утверждение ОИК

7. Образование избирательных 7 26.12.97 Глава территориального

участков 30 дн. управления

8. Формирование участковых ст.23 Фз 29.12.97 Окружная избирательная
избирательных комиссий «0 гарант.» 27 дн. комиссия

9. Опубликование списков 7 31.12.97 Избирательная комиссия

избирательных участков 25 дн. муниципального образования

10. Окончание выдвижения 18 п. 3 25.12.97 Инициативные группы,

кандидатов (сдача подпис-

ных листов и заявлений)
ст. 28 Фз

«0 гарант»

30 дн. кандидаты.

11. Проверка подписных листов,

регистрация кандидатов

23, 24 29.12.97 Окружная избирательная
комиссия

12. Утверждение текста 34 ст.51Фз 31.12.97 Окружная избирательная
избирательных бюллетеней «0 гарант.» 25 дн. комиссия

13. Передача участковым 8 31.12.97 Избирательная комиссия

избирательным комиссиям 25 дн. муниципального образования
списка избирателей

14. Представление списков 8 05.01.98 Участковая избирательная
избирателей для всеобщего 20 дн. комиссия

ознакомления (открытие УИК)

15. Изготовление бюллетеней и 34 05.01.98 Избирательная комиссия

передача их из ИКМО в ОИК 20 дн. муниципального образования

16. Досрочное голосование 36 10-21.01.98 Окружная избирательная
в ОИК 15-4 дн. комиссия

17. Право кандидата снять ст.32 Фз 22.01.98 Кандидат
свою кандидатуру «0 гарант.» 3 дн.

18. Передача бюллетеней и 34 21.01.98 Окружная избирательная
конвертов из ОИК в УИК 4 дн. комиссия

19. Досрочное голосование 36 22-24.01.98 Участковая избирательная
в УИК 3-1 ДН. комиссия

20. Прекращение
предвыборной агитации

27 00 часов

24.01.98

21. День голосования 35 25.01.98

22. Опубликование 42 25.02.98 Избирательная комиссия

результатов выборов муниципального образования

(бЛАВЯНК^)
9 Г О Д Н Я

МЫ ОПУБЛИКУЕМ
ВАШУ РЕКЛАМУ

ЦЕНА ЗА 1 КВ. СМ — 5 500 РУБ.  
ТЕЛ: 100-83-57, 168-84-97.

Рекламная служба: ПЕЙДЖЕР 329-29-29 (АБОНЕНТ 6005)
Пункт приема объявлений также по адресу:

наб. р. Фонтанки, 59 (ЗДАНИЕ ЛЕНИЗДАТА)

На очередном расширенном заседании ко-

миссии по экономической реформе ЗС СПб
рассматривалась концепция инвестиционной
политики в Санкт-Петербурге. Открыл его

председатель комиссии Константин Серов. Он
подчеркнул, что необходимо срочно принимать

законы, стимулирующие инвестиционную де-

ятельность.

Этой же мысли придерживался вице-губернатор
Герман Греф, отм етив, что наш город уже отстает

от других по части льгот, предоставляемых желаю-

щим вложить средства в экономику региона. Поэто-
му первостепенной является задача доработки нор-

мативной базы в этой области. Он объяснил, что,

если в долгосрочном проекте, финансируемом ин-

вестором, задействованы городские ресурсы, при-

носящие, в основном, убытки, речь идет даже не о

льготах со стороны города, а о компенсации отри-

цательной стоимости проекта. Нужно также учиты-

вать “полезные социальные последствия”, научить-

ся оценивать стоимость создания одного рабочего
места. И это задача городского Правительства. Пер-
спективным является создание Инвестиционного цен-

тра. Во главу угла должна быть поставлена доступ-

ность информации для всех инвесторов, “прозрач-

ность” инвестиционного процесса. Эту задачу мож-

но решить с помощью создания банка данных, кото-

рый будет включать в себя все объекты инвестиции в

городе.

Вице-губернатор поблагодарил комиссию по эко-

номической реформе ЗС СПб, которая в последнее

время активно решает наиболее важные для города

задачи и выразил надежду, что объединенными уси-

лиями депутатов и администрации удасться решить

проблему инвестиций в экономику СПб.
Начальник отдела свободных экономических зон

Сергей Одикиенко также придерживается мнения, что

понятие “льготы" можно заменить на “компенсацию
издержек", "стимулирование инвестиционной дея-

тельности”. Результаты работы образованных не-

сколько лет назад свободных экономических зон, та-

ких, как Пушкинская, “Северная верфь”, “Гавань”
подтверждают, что их создание весьма эффективно
для города. Так, за год действия налоговых льгот ЗЭР
“Гавань" выполнила силами подрядных организаций
объем работ на общую сумму 7565,3 тысячи долла-

ров. Объем налогов, поступающий в бюджет Санкт-

Петербурга от подрядных организаций, составил

1664,4 тысячи долларов, что превышает сумму на-

логовых льгот, полученную ЗЭР “Гавань" - 855,66 ты-

сячи долларов.

Объем привлеченных инвестиций за весь период

действия налоговых льгот составил 8,8 миллиона дол-

ларов.

Совместно с комиссией по экономической рефор-

ме создана версия законов о зонах с особым режи-

мом предпринимательской деятельности. За пред-

приятиями, желающими привлечь средства инвес-

торов в развитие производства далеко ходить не при-

шлось. В зале присутствовали генеральный дирек-

тор завода “Вена" Сергей Худолеев и заместитель

генерального директора Октябрьского электроваго-

норемонтного завода Анатолий Крупышев.
Сергей Худолеев обозначил впечатляющие циф-

ры. В 1992 году “Вена" была акционирована , на за-

вод пришел крупный зарубежный инвестор - финс-
кий концерн “Синебрюхофф”. За три года он вложил

в предприятие порядка 35 млн. долларов, что по-

зволило в. 2,5 раза увеличить объем производства,

значительно повысить качество выпускаемой продук-

ции. Улучшились социально-бытовые условия рабо-
тающих на “Вене", возросла заработная плата. Со-
ответственно, увеличились отчисления как в феде-

ральный, так и местный бюджет.
В настоящее время зарубежный инвестор готов вне-

сти очередную сумму, но, естественно, ждет подкреп-

ленных законодательством гарантий стабильности...
Анатолий Крупышев также напомнил собравшим-

ся, что вопрос о создании зоны свободного эконо-

мического развития “Невская" на базе Октябрьского
электровагонорементного завода, предприятия

“ВСМ-пластик” и завода электротехнического обо-
рудования в Рыбацком возник не вчера.

Этой весной на заводе уже проходили депутатс-

кие слушания, инициатором которых выступила \

миссия по экономической реформе. Депутаты 6d|
удовлетворены их результатами и даже в какой -(

степени поражены, увидев на южной окраине гор

да завод, без преувеличения, европейского типа.

17 декабря исполняется 5 лет, как старейшее
предприятие железнодорожного транспорта стало Ак-

ционерным обществом. Производство, в котором

занято 1 500 человек, всегда было прибыльным, вно-

сило существенный вклад в бюджет. Уже три года,

как иностранным партнерам завода выступает немец-

кий концерн “DWA”, вложивший в развитие произ-

водства 59 млрд. рублей. Можно сказать, что фак-

тически начато строительство нового завода. Выпуск
нового и реконструкция старого электроподвижного

состава - дело непростое и дорогостоящее. Состоя-
ние наших поездов общеизвестно.

Создание зоны свободного экономического раз-

вития решило бы многие животрепещущие для горо-

да проблемы. В ближайшее время этот вопрос бу-
дет рассмотрен в ЗС. Слово - за депутатами.

Надежда КУЗНЕЦОВА

Финансы 1 р

ПРИГЛАШАЕМ К СОТРУДНИЧЕСТВУ
Мы готовы предоставить своим

клиентам полный комплекс услуг на

рынке ценных бумаг.
ЗАО “ФЮМИКО” работает на фондовом

рынке С-Петербурга с 1 994 года (Свидетель-
ство о регистрации № 5136 от 05.06.94г.)

24 сентября 1997 года Федеральная комис-

сия по ценным бумагам выдала ЗАО “ФК”МИ-
КО" лицензии: на осуществление брокерс-
кой деятельности по операциям с ценными

бумагами № 40-000-1-00439; на осуществ-

ление брокерской деятельности по операци-

ям с ценными бумагами со средствами фи-
зических лиц № 42-000-1-00080; на осуще-

ствление брокерской деятельности по опе-

рациям с государственными ценными бума-
гами, ценными бумагами субъектов Россий-

ской Федерации и муниципальных образо-
ваний № 43-000-1-00251; на осуществление

дилерской деятельности по операциям с

ценными бумагами № 41-000-1-00377; на

осуществление дилерской деятельности по

операциям с государственными ценными бу-
магами, ценными бумагами субъектов Рос-
сийской Федерации и муниципальных обра-
зований № 44-000-1-00189.

ЗАО “Ф/СМИКО" представлена: на

Фондовой бирже “Санкт-Петербург” (как уч-

редитель); на Московской Фондовой бирже
(как учредитель); в Центре Фондовых Опе-
раций (“ЦФТ-2”).

ЗАО “ФК”МИКО " оказывает следую-

щие услуги: информационно-консультаци-

онные услуги; заключение сделок купли-про-

дажи бумаг по поручению клиента; форми-

рование по указанию клиента портфеля цен-

ных бумаг и проведение с ним операций куп-

ли-продажи для максимизации капитализа-

ции; организует переуступку долгов местно-

го, федерального бюджета и АО “Ленэнер-

го”; по поручению клиента производит укруп-

нение пакета акций.
Услуги предоставляются клиентам на

основании договоров: на оказание инфор-

мационно-консультационных услуг; поруче-

ния на куплю/продажу ценных бумаг; комис-

сия на куплю/продажу ценных бумаг; агент-

ского договора на проведение операций на

фондовой бирже; комплексного обслужива-
ния на рынке ценных бумаг.

Информационно -кон су ль. тационные

услуги включают: предоставление инфор-

мации по определенной теме; сообщение об
оговоренных событиях по мере совершения

этих событий; рекомендации по нескольким

взаимосвязанным проблемам.
Сделки с ценными бумагами прово-

дятся в интересах клиента на внебиржевом
рынке Санкт-Петербурга и Москвы, фондо-
вых биржах Санкт-Петербурга и Москвы на

основании: договора комплексного обслужи-
вания на рынке ценных бумаг; агентского

договора на проведение операций на фон-
довой бирже; разового договора поручения

(комиссии) на куплю/продажу ценных бумаг.
Комплексное обслуживание на рынке

ценных бумаг включает: предоставление

информации по запросу клиента; заключе-

ние сделок купли-продажи ценных бумаг на

основании распоряжения клиента; регуляр-

ный (ежедневный и ежемесячный) отчет о со-

вершенных операциях.

Телефоны:
315 - 57 - 55, 311 -89-62
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Транспорт Строительство

ЭЛЕКТРИЧКИ. ЖДАТЬ ИЛИ НЕ ЖДАТЬ? ГЛАВНЫЕ ГОРОДСКИЕ ЧАСЫ
В декабре исполняется год как по ре-

шению Министерства путей сообщения
РФ и в соответствии с приказом началь-

ника Октябрьской железной дороги со-

здано Государственное унитарное пред-

приятие “Санкт-Петербургская Дирекция
по обслуживанию пассажиров пригород-

ного сообщения “ТРАНСКОМ”.
Во многом благодаря этому решению удалось

удержать на плаву пригородные перевозки.

На баланс “Транскома" были переданы 4 мо-

тор-вагонных депо со 193 составами, станци-

онные здания и сооружения, ремонтно-строи-

тельные организации, 720 пассажирских плат-

форм, 175 пассажирских зданий (в том числе

20 вокзалов).
Год работы показал, что сосредоточение все-

го пригородного железнодорожного сообщения
в рамках специализированного предприятия

было оправданным шагом.

Однако, пресс-конференция в “Транскоме",
собравшая вместе руководителей предприятия,

представителей администрации города, жур-

налистов, которая, по идее, должна быть праз-

дничной, такой не получилась. Очень серьез-

ные проблемы существуют на сегодняшний день

у пригородного сообщения, а значит и у всех

горожан. Конечно, они в первую очередь свя-

заны со скудным финансированием.
Из 178 электропоездов, составляющих ныне

ГУП “ТРАНСКОМ", 76 поездов (43%) пол-

тью выработали свой ресурс и подлежат

Писанию.
Не в лучшем положении и иная материаль-

ная база предприятия. Физический износ зда-

ний и сооружений пригородного пассажирс-

кого хозяйства составляет 65%, причем треть

сооружений эксплуатируется сверх установлен-

ного срока, имеет 100% износ и подлежит

списанию.

Более 50% пассажирских платформ необхо-
дим капитальный ремонт, а 10-ти - полная за-

мена их конструкций.
Потребности ГУП “ТРАНСКОМ" только в этом

году составляют 524 млрд. рублей на капиталь-

ные вложения и 147 млрд. рублей - на капи-

тальный ремонт основных фондов . От этого за-

висит не только качество обслуживания пасса-

жиров, но и их безопасность при перевозках.

Руководство, специалисты ГУП “ТРАНСКОМ"
принимали все меры, чтобы добиться от ад-

министраций Субъектов Федерации и, главным

образом, от администрации Санкт-Петербур-
га, на долю которого приходится до 85% всех

ч.й^^^озок пассажиров, компенсации убытков

^1з
. Шк

стшса

от пригородных перевозок. В адрес губерна-
тора города, вице-губернаторов, комитетов по

транспорту, финансам и управлению городс-

ким хозяйством, Председателю Законодатель-
ного Собрания Санкт-Петербурга, его замес-

тителям и т.д. было отправлено более 70 офи-
циальных документов.

Однако, из заложенных в бюджете города

на 1997 год 148 млрд. рублей и дополнитель-

но обещанных (в связи с дополнительными

убытками по перевозкам) 104,2 млрд. рублей,
в настоящее время получено лишь 93,8 млрд.

рублей.
Более того, в проекте бюджета Санкт-Петер-

бурга на 1998 год статья компенсации убытков
от пригородных пассажирских железнодорож-

ных перевозок не предусмотрена вообще.
Нефинансирование вынуждает “ТРАНСКОМ"

идти на повышение тарифа на перевозки (на
сегодня этот тариф - один из самых низких по

России составляет 1000 рублей за зону).
Документы на его повышение на 35% со-

гласованы с профсоюзами Субъектов Феде-
рации и лежат на столе у губернаторов горо-

да и области.
Если Законодательное Собрание города не

примет поправок в бюджет, отсутствие бюд-
жетного финансирования, (а на погашение

убытков в 1998 году только по Санкт-Петербургу
потребуется 518 млрд. рублей), необратимо
приведет уже в самом ближайшем будущем,
ориентировочно с начала января, к значитель-

ному сокращению размеров движения поездов.

“ТРАНСКОМ” будет в состоянии назначать ут-

ренние и вечерние поезда в каждом направле-

нии. Сокращение размеров движения повлечет

и значительное сокращение персонала “ТРАНС-
КОМА”, причем многие специальности (маши-
нисты, диспетчеры) восстановить будет впос-

ледствии довольно трудно. Эти же причины при-

ведут к закрытию для эксплуатации нескольких

железнодорожных платформ в черте города (Ле-
нинский проспект, Сортировочная, Ржевка и

др.), находящихся в аварийном состоянии.

Трудно представить, какое социальное недо-

вольство вызовут эти вынужденные меры.

Хочется надеяться, что с помощью депута-

тов Законодательного Собрания, Правитель-
ства города, общественности пригородный пас-

сажирский железнодорожный транспорт как са-

мый дешевый, доступный, социально значи-

мый для миллионов петербуржцев сможет со-

храниться и преодолеть сегодняшний кризис.

Надежда КУЗНЕЦОВА,

Владимир ЗЕМЕНСКИЙ

СОВРЕМЕННЫЙ ЦЕНТР ИНФОРМАТИКИ
Вот уже более 1 00 лет в курсе средней

школы заметное место занимает предмет

“Информатика и основы вычислительной
техники”. В нашей стране рост качества пре-

подавания этого предмета сдерживается отсут-

ствием в школах в достаточном количестве со-

временных мощных компьютеров, а также вы-

сококвалифицированных специалистов, обеспе-
чивающих не только образовательный процесс,

но и техническое сопровождение вычислитель-

ных систем.

В нынешних сложных экономических услови-

ях рассчитывать на достаточные бюджетные ас-

сигнования на закупку и обслуживание дорого-

стоящей техники не представляется возможным.

Оптимальным выходом из положения является

создание в районах города межшкольных цент-

ров информатики, оснащенных по последнему

слову техники и обеспечивающих учебный про-

цесс сразу в нескольких десятках школ. Подоб-
ные центры, созданные в Красносельском,
Пушкинском и других районах, занимают пере-

довые позиции не только в учебном процессе,

но и в методическом и программном обеспече-
нии различных дисциплин средней школы, они

обслуживают информационную сеть района,
проводят занятия по повышению квалификации
педагогических кадров и т.д.

В Правобережной части Невского района бла-
годаря усилиям депутатов Законодательного
Собрания М.Толстого и К.Серова функционирует
и оснащен компьютерами Pentium Межшколь-
ный центр информатики, существующий в по-

мещениях физико-математической гимназии

№ 344. В центре обучается около 1000 учащих-

ся из 14 школ. Благодаря усилиям администра-

ции Невского района и отдела народного обра-
зования Центру выделено собственное помеще-

ние бывшего детского сада. В планах Центра -

создание кружков и курсов по информатике,
проведение олимпиад, информационная под-

держка школ района, обучение работников об-
разования. Однако, все эти планы могут остать-

ся на бумаге, пока Центр не переедет в выде-

ленные помещения, которые требуют основа-

тельного ремонта. Средства на эти цели вот уже

полгода безуспешно изыскивает руководство

Центра. Даже договор аренды части помещений,
заключенный администрацией РОНО со сторон-

ней организацией, не сдвигает процесс ремонта

с мертвой точки. Здание разваливается, из по-

мещений разворовывается имущество. Еще пол-

года - и Центру переезжать будет некуда. Ны-
нешние же помещения едва удовлетворяют по-

ток учащихся из школ района, дополнительные

занятия и методическую подготовку проводить

негде. В сложившихся условиях единственная

надежда на средства резервного фонда депута-

тов и вклад администрации района.
Проблема решается просто - ремонт новых

помещений центра на пр. Большевиков. Констан-
тин Серов и в этот раз не отказал в выделении

средств на ремонт помещений Центра, но хо-

телось бы, чтобы и администрация Невского
района с пониманием отнеслась к проблемам
своих подопечных.

Надеемся, что Невский район - один из са-

мых крупных районов города - будет иметь уже в

этом учебном году Центр, обучающий детей
современным информационным технологиям.

Ольга ИПАТОВА,
Директор центре информатики

4 декабря 1997 года на Московском вок-

зале Санкт-Петербурга состоялась пресс-

конференция, посвященная передаче Рос-
сийским акционерным обществом “Высо-
коскоростные магистрали” освобожден-
ной от жилых зданий и хозяйственных по-

строек стройплощадки нового Транспор-
тно-коммерческого центра (ТКЦ) на Лигов-
ском проспекте генподрядчику строитель-

ства - компании Тейлор Вудроу (Великоб-
ритания), объявлению о начале строитель-

ных работ.
Главный художник города И. Уралов рассказал

журналистам о начале конкурса проектов Памят-
ного знака в честь 300-летия Петербурга и на-

ступления третьего тысячелетия. Знаку предпо-

лагается придать функцию Главных часов горо-

да и установить на новой привокзальной площа-

ди образуемой зданиями ТКЦ на Литовском про-

спекте.

В пресс-конференции приняли участие: глав-

ный архиТектор Петербурга О. Харченко, Гене-
ральный директор РАО ВСМ В. Тулаев, Руково-

дители компании Тейлор Вудроу и представи-

тели Октябрьской железной дороги.

В соответствии с проектом, разработанным
британской компанией “Эйч Оу Кей” (НОК) со-

вместно с петербургским проектным институтом

ЛенНИИпроект, расположенный в центре горо-

да ТКЦ от традиционных вокзалов будет выгод-

но отличаться широким комплексом услуг для

любых категорий пассажиров: туристов, дело-

вых людей, транзитных пассажиров, жителей и

гостей города. ТКЦ станет не только новым

транспортным узлом, но и важным центром де-

ловой активности города.

Впервые за много лет в центре Санкт-Петер-
бурга реализуется крупный архитектурный про-

ект. Разработчикам удалось обеспечить много-

функциональность нового сооружения и не нару-

шить архитектурную целостность центра города.

Железнодорожный терминал ТКЦ рассчитан на

прием и отправление поездов в часы “пик” с 15-

минутным интервалом. В будущем сюда смогут

прибывать высокоскоростные поезда первой

отечественной ВСМ Санкт-Петербург - Москва.

В состав комплекса, который разместится на

территории 5.2 га, войдут гостиница на 346 но-

меров, многочисленные помещения для отды-

ха, бизнес-центр, оснащенный самой современ-

ной техникой, подземная автостоянка и 3-х этаж-

ный гаражный комплекс.

Пространство между зданиями будет перекры-

то стеклянными галереями, где появятся рес-

тораны, кафе, бары, торговые помещения.

Конструктивные решения и элементы плани-

ровки, облегчающие пользование услугами вок-

зала людям с ограниченной подвижностью, пре-

старелым, пассажирам с детьми.

Площадь застройки более 160.0 тыс. м. 2 .

Проект ТКЦ в феврале этого года был рассмот-

рен и одобрен Градостроительным Советом
Санкт-Петербурга, а в марте - Законодатель-

ное Собрание города признало целесообразным
реализацию проекта.

А недвно в Лондоне подписано соглашение

между Внешэкономбанком РФ и консорциумом

британских банков о предоставлении кредита в

размере 200 млн. долларов США для финанси-
рования осуществляемого РАО ВСМ строитель-

ства ТКЦ в Санкт-Петербурге.
В ходе визита в Лондон 8-12 ноября 1997 года

Губернатор Санкт-Петербурга Владимир Яков-

лев встретился с руководством компании “Тей-

лор Вудроу". Губернатор отметил, что Прави-

тельство города поддержало проект. Строитель-
ство ТКЦ - это один из приоритетных проектов,

от успеха его реализации будут зависеть другие

проекты. В дальнейшем такая же схема финан-

сирования может быть использована при строи-

тельстве кольцевой дороги и т.п.

Сооружение ТКЦ на Литовском проспекте дол-

жно быть осуществлено за 42 месяца.

При подготовке строительной площадке к на-

чалу работ РАО ВСМ за свой счет расселило 72
квартиры, большинство из которых были ком-

мунальными. Предоставлено 9500 кв.м жилой
площади взамен 5885 кв.м. Каждая переехав-

шая семья получила отдельную квартиру.

Пресс-служба РАО ВСМ

СЕРЕБРЯНОЕ ПЛЕТЕНИЕ
Европейская утонченность барокко,

восточная вычурность, изящество золо-

тистого и серебряного плетения, - все

эти эпитеты в полной мере относятся к

уникальным изделиям Т. Крамник.
Выставка плетеных изделий из проволоки

и кожи открыта в Центральной районной биб-
лиотеке им. Л. Соболева (ул. Бабушкина, 64).

Ни одна форма не находит повторения в

произведениях Тамары Андреевны, будь то

подсвечник или вазы, туфелька “Серебрян-
ная Золушка”, Золотая Мадам Помпадур или

Пасхальное яйцо в виде церкви...

Свыше восьмидесяти оригинальных изделий
Тамары Андреевны - учителя математики, а

ныне пенсионерки представлено на выставке.

Такие выставки становятся доброй тради-

цией в библиотеке им. Л. Соболева.
Приглашая к сотрудничеству творческих,

увлеченных людей, библиотекари привле-

кают внимание к незаурядным личностям,

Мастерам, превращают библиотеку в под-

линный центр духовного общения.
Ждем всех желающих, приходите, не по-

жалеете. Вход бесплатный, библиотека ра-

ботает ежедневно с 10 до 19 часов.

1
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Культура

АКАДЕМИЯ”
ЧИТАЕТ “СЛАВЯНКУ”

о/ '

ВСЕМИРНЫЙ КЛУБ
ПЕТЕРБУРЖЦЕВ

Недавно в БКЗ “Октябрьский” с успехом

прошли концерты кабаре-дуэта “Академия”.
Как признались Саша и Лолита нашей газе-

те, с программой “Свадьба" они выходят

на сцену уже в 60-й раз, поэтому уже гото-

вят новую - “Похороны или... веселая вдова”.
А совсем скоро неунывающий дуэт мы смо-

жем увидеть в “Старых песнях о главном - 3”,
где они споют на немецком языке.

Николай ПЕШКОВ

СТАРИННЫЙ РЕЦЕПТ
Общество с ограниченной
ответственностью “Кедр - МП”
Лицензия № 560469
Центр реадаптации предлагает:

Лечение алкоголизма и наркомании. Пол-
ное снятие зависимости от алкоголя или

наркотиков по системе депрограммирова-

ния Михайлова.
Оказание помощи злоупотребляющим ал-

коголем без наличия хронического алкого-

лизма с коррекцией (уменьшением) коли-

чества употребляемого спиртного.

10 декабря в 13.00
Церемониал награждения особо одарен-

ных детей «Звездой Прометея». Музей по-

литической истории России.
10 декабря в 18.30
“Стратегический план развития Санкт-Пе-

тербурга”. Программа “Петербург глазами

сведущего горожанина”. Музей A.C. Пушки-
на наб. Мойки, д. 12.

17 декабря в 18.00
Заседание клуба. Дом архитектора. Б. Мор-

ская, д. 52.

Контактный телефон: 319-92-36.

Санкт-Петербургский государственный
симфонический оркестр ‘‘Классика”

(Дирижер Александр Канторов)
приглашает на воскресные симфоничес-

кие собрания. Начало в 16 часов.

14 декабря. Глинка. Увертюра к опере “Рус-
лан и Людмила’’. Мусоргский. "Ночь на Лысой
горе’’, фантазия для оркестра. Рахманинов. Сим-
фония № 2 ми-минор.

21 декабря. Вивальди. “Времена года", Че-
тыре концерта для скрипки с оркестром. Гайдн .

Симфония № 94 “Сюрприз ”. Солистка лауреат

Всесоюзного конкурса Ольга Рыбальченко.
28декабря. Моцарт. Немецкие танцы. Григ.

Норвежские танцы. Дворжак. Славянские танцы.

Брамс. Венгерские танцы.

31 декабря. И. Штраус. Увертюры. Польки.
Вальсы.

Концерты проходят в Колонном зале

РГПИ им. Герцена. Наб. р. Мойки, 48,
корп. 4, тел.: 311-3371, 312-9663.

Эрмитажная академия музыки

(художественный руководитель

Сергей Стадлер)
10 декабря 14 часов. В Большом Итальян-

ском Просвете Нового Эрмитажа концерт Джу-
зеппе Верди. Реквием. Исполнители оркестр

Государственного Эрмитажа «Санкт-Петербург
Камерата», Хор Смольного Собора. Художе-
ственный руководитель Андрей Петренко, дири-

жер Сергей Стадлер.

Консультация и помощь родным в семьях,

где есть злоупотребляющие спиртным без
желания коррелировать его употребление.

Коррекция поведения детей, взрослых и

в семьях.

Наркодел - старинный русский рецепт

сбора трав.

Прием Наркодела от “Маги-Фарм” помо-

жет решению семейной проблемы даже при

отказе пациента от лечения.

Адрес: пр. Обуховской Обороны, д. 95,
к. 9, ст. метро “Елизаровская”.

Справки по телефону: 597-63-04
с 10 до 19 часов.
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Объявляет набор мальчиков для занятий
хоккеем 1986,87,88,89,90,91,92 г. р.

Запись производится на льду Дворца
спорта ‘‘Большевик” по адресу:

пр. Обуховской обороны, д. 130
(ст. м. "Пролетарская”).

Понедельник - 10ю - 18Р°
Среда - IS00-}?™
Воскресенье - 164°- 1730
Иметь при себе коньки и клюшку.

Набор производят квалифицированные
тренеры:

Двухкратный олимпийский чемпион по хок-

кею, заслуженный мастер спорта СССР
Г. Д. Цыганков;
Заслуженный тренер России С. Н. Бобров;
заслуженный мастер спорта СССР
П. В. Андреев;
и другие.

Проводятся консультации.

Творчество

И СНОВА ФЕСТИВАЛЬ
Программа III Балтийского детского фе-

стиваля искусств включает в себя не-

сколько тем, связанных с историей и со-

временностью города и родного Невско-
го района. Главными участниками фести-
валя должны стать школьники, их родители

и учителя. Во всех видах и жанрах искусства

жюри будет отдавать предпочтение ориги-

нальным и талантливым номерам и работам.
Тематический фестиваль объединяет три

блока:
“Пушкинский Петербург"

- Мы продолжаем тему, связанную с юби-
леем A.C. Пушкина, заявленную II Балтийс-
ким фестивалем.

“Это имя, как гром и как град -

Петербург, Петроград, Ленинград!”

“Город над вольной Невой,
Город нашей славы трудовой "
- Это тема предстоящего юбилея города.

Здесь Вы сможете раскрыть свое авторское

творчество.

Сестра моя, товарищ, друг и брат
Ведь это мы, крещенные блокадой!
Нас вместе называют: Ленинград.
И шар земной гордится Ленинградом!"
- Это тема мужества и стойкости блокад-

ного города, тема героизма ленинградцев,

наших отцов и дедов должна стать лейтмо-
тивом январского тура фестиваля, посвя-

щенного прорыву блокады.
Справки по телефонам:
100-83-57, 310-74-47

КУЛЬТУРНЫЙ ЦЕНТР “ТРОИЦКИЙ”
ПРИГЛАШАЕТ НА ОБУЧЕНИЕ

ДЕТЕЙ В ПЛАТНЫЕ КРУЖКИ И КОЛЛЕКТИВЫ
- Английский язык (с 5 лет)
- Аэробика и шейпинг (с 1 1 лет)
- Информатика (работа на ПЭВМ) (с 13 лет)
- Класс игры на гитаре (с 10 лет)
- Клуб бального танца «Валекс» (с 8 лет)
- Клуб акробатического рок-н-ролла «Корона» (с 5 лет)
- Класс игры на фортепиано, баяне, аккордеоне (с 5 лет)

- Студия эстрадного танца (с 1 1 лет)
- Шахматная школа (с 5 лет)
- Школа раннего развития детей «АБВГДейка» (с 4) лет

- Школа-студия манекенщиц (с 9 лет)

- Хореографический ансамбль «Веснушки» (с 5 лет)
- Студия пластического танца (с 10 лет)

- Студия художественного воспитания (с 3 лет)
КОЛЛЕКТИВЫ ДЛЯ ВЗРОСЛЫХ:

Английский язык; Аэробика и шейпинг; Информати-
ка (работа на персональных компьютерах); Изо-студия;
Машинное вязание; Кройка и шитье; Класс игры на

гитаре; Модная стрижка; Садоводство; Школа танце^г

ОПЫТНЫЕ ПЕДАГОГИ, САМЫЕ НИЗКИЕ ЦЕНЫ В ГОР!

Консультации и запись ежедневно (кроме выходны)

в комн. № 21 с 12 до 18 часов

Адрес: пр. Обуховской Обороны, 223 (ст. м. Пролетарская)

ТЕЛЕФОНЫ: 262-14-37, 262-14-58, 262-22-57

Радости Вам и удачи вместе с Новогодними подарками

и сувенирами к Рождеству от ЗАО “ЛФЗ”

Самый широкий выбор
в фирменном магазине:

Владимирский пр., 7.

Телефон: 113-15-13.

Самые низкие цены

в магазине на заводе:

пр. Обуховской Обороны, 151

(м. Ломоносовская).

Телефон: 560-85-44.

Ломоносовский Фарфоровый Завод

Балтийский Банк
ГЕНЕРАЛЬНАЯ ЛИЦЕНЗИЯ ЦБ РФ № 128 ОТ 25.03.94

БЕЗОПАСНОСТЬ ПРИ СДЕЛКАХ С НЕДВИЖИМОСТЬЮ - ЭТО РЕАЛЬНОСТЬ

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ, ПРОДАВЦОВ НЕДВИЖИМОСТИ,

РИЭЛТЕРСКИХ КОМПАНИЙ!

Использование документарных аккредитивов Балтийского банка
при расчетах по сделкам купли-продажи недвижимости - это:

* защита интересов покупателя и продавца недвижимости;

* контроль выполнения обязательств продавцом и риэлтерской компанией в соответствии

с условиями аккредитива;

* обеспечение безопасности безналичных расчетов при купле-продаже недвижимости;

Документарные аккредитивы выставляются в рублях или СКВ
Банк предоставляет возможность расчетов при помощи пластиковых карт.

Комиссия банка составляет 0,5% от суммы аккредитива.

За дополнительной информацией обращайтесь по телефону: 326 91 37

СЛАВЯНКА
сегодня
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